

Reabren escuelas en Baracoa dañadas tras el paso de Matthew



La Habana, 17 oct (RHC) Cerca de medio centenar de escuelas dañadas por el huracán Matthew reabrieron este lunes en el municipio de Baracoa para dar continuidad al curso escolar.

José Ángel Asencio, subdirector general de Educación en ese territorio, destacó que esa cifra de centros acogerá a más de 50 por ciento de la matrícula total de estudiantes del municipio, muchos de ellos en instalaciones provisionales, pero con los medios imprescindibles garantizados por el gobierno cubano.

En tanto, Mercedes Guerra, subdirectora provincial del sector, precisó que en los municipios afectados por Matthew aun se cuantifican las pérdidas en el mobiliario y la base material de estudio, mientras se trabaja en estrecha colaboración con personal de la salud, para asegurar que las escuelas cuenten con las condiciones higiénico-sanitarias adecuadas.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/109049-reabren-escuelas-en-baracoa-danadas-tras-el-paso-de-matthew>



Radio Habana Cuba